



La *Fédération suisse de pétanque* et ses associations cantonales AVP, ACGP, ACVP, ACFP, ACNP, AJP et SAP ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur
Claude KEBERLÉ

président d'honneur FSP et vice-président de la FIPJP.

Nous garderons de Monsieur Claude Keberlé un souvenir ému et reconnaissant pour ses compétences, sa serviabilité et son dévouement.

A sa famille, nous présentons notre vive sympathie.

Les obsèques auront lieu le vendredi 6 novembre, à 14 heures, à Froideville.

196-238143